

Pimpin Sertijab 3 Kapolsek, Ini Pesan Kapolres Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 7, 2023 - 10:03



SUMENEP - Polres Sumenep Madura Jawa Timur gelar pelaksanaan upacara serah terima jabatan Kapolsek Talango, Kapolsek Pasongsongan dan Kapolsek Saronggi bertempat di Aula Sutanto Polres Sumenep pada hari Selasa (07/03/2023).



Pelaksanaan serah terima jabatan Kapolsek dipimpin langsung oleh Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H dan dihadiri Wakapolres Sumenep Kompol Soekris Trihartono.,S.Sos, Para Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep beserta pengurus.

"Polsek Yang melaksanakan sertijab pagi hari ini adalah Kapolsek Talango dari Akp Muhammad Haqqul Musliminal Muachid (Jabatan Baru Kapolsek Pasongsongan) kepada Akp Sahrawi.,S.H (Jabatan Lama Kasubbag Faskon Baglog Polres Pamekasan)

"Kapolsek Pasongsongan dari Akp Suwardi.,S.H (Jabatan Baru Kasubbagdalops Bagops Polres Sumenep) kepada Akp Muhammad Haqqul Musliminal Muachid (Jabatan Lama Kapolsek Talango)

"Kapolsek Saronggi dari Kompol Joni Wahyudi.,S.H (Jabatan Baru Pamen Polres Sumenep Dalam Rangka Pensiun) kepada Iptu Haryono (jabatan lama KBO Sat Binmas Polres Sumenep)," jelas Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,"

Saya ucapkan selamat dan sukses atas kepercayaan pimpinan kepada Akp Muhammad Haqqul Musliminal Muachid sebagai Kapolsek Pasongsongan, Akp Sahrawi.,S.H sebagai Kapolsek Talango dan Iptu Haryono sebagai Ps. Kapolsek Saronggi, saya yakin dan percaya bisa melaksanakan dan memahami tugas dengan sebaiknya dengan penuh disiplin, segera lakukan langkah langkah strategis dalam mengimplementasikan kebijakan yang telah ditetapkan oleh pimpinan," ungkap Kapolres Sumenep

Untuk Kompol Joni Wahyudi.,S.H dan Akp Suwardi.,S.H sebentar lagi akan memasuki masa purna bakti/pensiun, masa pensiun bukan akhir dari proses aktifitas dan kreativitas, pengabdian tidak berhenti hanya karena kita memasuki purna tugas. Setelah pensiun, semangat dan optimisme harus tetap menyala.

Kontribusi seorang pensiunan justru semakin nyata dan diperlukan pada saat dia terjun dalam kehidupan bermasyarakat," tutup Kapolres Sumenep.